

かがやきクラブ ～ポッチャ大会開催～

7月22日（土）、自治会館で会員27名が参加して、東京パラリンピックの種目のポッチャを2人1組で対戦。ポッチャ取り組み4年目となり、作戦・技術とも向上し熱戦が続きました。尚、かがやきクラブでは会員の募集と、物部小学校生徒さんのスクールガード担当の方を募集しています。（連絡先：090-5152-0233 國松迄）



敬老会

9月17日（日）残暑厳しい中、比較的涼しい午前中に自治会館、集会所に散歩しながらお越しいただき御祝品の贈呈が行われました。『おめでとうございます』『ありがとうございます』で始まり暫く談笑され、会話を楽しんでおられる笑顔が素敵でした。尚、お越しになられなかった方には、後ほど役員さんによりそれぞれ贈呈され笑顔が広がったことと思います。



当面の行事予定

- ・町内美化清掃 … 11/26(日) 8:30~10:00 (半戸参加)
※雨天予備日12/3(日)
 - ・新嘗祭 … 11/26(日) 16:00~
 - ・親子ほっとステーション … 11/30(木)
 - ・自主防災教室 … 12/10日(日)
※防災総合訓練も同日に実施予定
 - ・年末夜警 … 12/28(木)~30(土)
- *最新情報は自治会ホームページなどでご確認いただきますようお願いいたします。

<編集後記>

朝・晩の気温も低くなり、すっかり秋の様子がうかがえるようになりました。今年も晴天に恵まれ第4回二町秋まつりが盛大に開催されました様子をはじめ、いろいろなイベントを掲載しております。令和5年度ふたまちだより第2号をお届けいたします。お楽しみください。

広報部会 編集担当（1班・中村、2班・福嶋、3班・川崎、4班・伴野、5班・奥山、6班・小川）

令和5年11月15日 発行
二町自治会
現在世帯数 919戸
人口 2,159人
男1,068人 女1,091人
令和5年9月30日現在

自治会広報紙
ふたまちだより



HP Instagram Blog

発行責任者 林元三・広報部会

自治会館開館日：火・木曜日 9時~12時 電話 077-583-7323

第4回二町秋まつり開催！

10月22日（日）、9時30分快晴の中、第4回二町秋まつりが自治会館・会館広場で盛大に開催されました。開催セレモニーでは、林自治会長の挨拶、杉本守山学区長の挨拶、田中参与の挨拶がありました。また、多くのご来賓の方にもお越しいただきました。

美術展覧会、車いす体験、大抽選会、グランドゴルフホールインワンゲームも開催され、町民の皆様が楽しまれました。なんと大抽選会では、午前中の早い時間帯に1等が連続で当たりました（景品：炊飯器・ホットプレート）今年も（株）滋賀フーズ様の協力のもと、模擬店を開きました。



親子ほっとステーション

6月29日（木）二町自治会館で親子ほっとステーションが開催され、たくさんのお子さんが参加されました。七夕が近いのでみんなで七夕飾りを作り、お宮さんでもらった笹に飾り付けしました。最後には部屋の真ん中に大きくて華やかな笹飾りができ、お子さんたちはその周りで元気いっぱい遊んでいました。



第1回すこやかサロン

7月2日（日）第1回すこやかサロンが開催されました。当日は約40名程度参加頂き、石田サービス小森様より熱中症予防として、簡単で有効な対策や過剰な水分補給の危険性についてお話がありました。熱中症対策のおやつを食べながらクイズを行い、参加者全員楽しく学ぶことができました。



夏の河川公園清掃

7月9日（日）全戸参加（415名）で河川公園清掃を行いました。梅雨空の中、雨を心配しましたが、自治会役員、有志の方々が事前処理を下さったおかげでスムーズに進み、何とか時間内は持ちこたえることができ、河川、公園及び道路周辺とも大変きれいになりました。

非常に蒸し暑い中、沢山のご参加ありがとうございました。

これからも、住みやすい二町町であり続ける為に、皆で協力していきましょう。



第48回守山市人権・同和教育研究大会

第48回守山市人権・同和教育研究大会が、8月26日（土）守山市民ホールにて開催されました。大会のテーマは「差別のない 素晴らしいまち 守山をめざして」です。令和5年度は、当番自治会として提案させて頂きました。テーマは「みんなに やさしい まちづくり」です。会場の約80名の参加者の方々に提案し、9グループに分かれて提案内容について討議がなされました。基本的人権があって「人が人として、社会の中で、自由に考え自由に行動し、幸福に暮らせる」。すべての人が持っている権利なのですが、例えば生まれ育った土地がどうか、差別・誹謗中傷が存在していることに対して非常に息苦しいと感じます。すべての人たちが生きていく中で、人が元々持っている心の中のやさしさを少し出せば、もっと住みやすい社会になるのではと信じています。

二町自治会長



防災総合訓練（1回目）

8月6日（日）北消防署から3名お越しいただき、自衛消防隊員18名、自治会役員4名が参加して防災総合訓練を行いました。自治館内での通報訓練に始まり、避難訓練で広場へ移動した後、消防署員からホースの取扱いをご指導いただいたり、水消火器を使った放水訓練を行いました。大変な暑さの中での訓練となり、参加された皆さん、お疲れ様でした。



地藏盆（教願寺）

8月20日（日）気温も35度を超える中、お寺に集まり子供たちが水分補給をしながら、お坊さんのお話を真剣に聞きました。そのあと自治会館へ向かい、くじ引きでスーパーボールをもらい、お菓子をもらいました。子供たちはそれぞれ嬉しそうに帰って行きました。

